

こんにちは日本共産党です

## 広陵民報

2015(平成27)年12月-035

発行:日本共産党広陵支部

町会議員:八尾 春雄 0745-60-0972

snkb30217@hera.eonet.ne.jp

町会議員:山田みつよ 0745-55-7003

my22@kcn.jp

日本共産党広陵町議員団 HP

<http://koryo-jcp.jp/>



文部科学省に申し入れ（参議院議員会館にて）

## 政府交渉に参加

10月21日八尾・山田議員

日本共産党奈良県議団は県民の皆さんから届いた様々な要望の実現のため国会議員団の援助も得て参議院議員会館で政府交渉を行いました。八尾・山田議員らの活動に参加し、充実した中学校給食実現・子どもの医療費控除の撤廃の申し入れを行いました。

## 平成27年9月議会報告

合計で5億円の黒字を計上した決算

9月議会で町から平成26年度決算が報告され、5億円の黒字であることが判明しました。

これをふり使いせず、住民の願い実現のために活用し住民に還元することが大事です。

この決算は、消費税増税（5%から8%）と医療保険料や給食費・下水道使用料など公共料金値上げが同時に強行されるなど住民生活圧迫の決算となつており、共産党議員団は下表の通り6決算に反対、3決算に賛成しました。

**危険なアナンバー制度・個人番号カード**  
申請は任意

全国で三千億円を投じてマイナンバー制度が開始されます。住民全員に番号通知が届きますが個人番号カードの作成はあくまで任意（各人の自由）となっています。税金・年金・社会保険ばかりでなく預金残高や健康診断結果なども共通の番号で管理するため個人情報の漏洩が懸念されます。関連した条例改定には、これらの根拠を挙げて反対しました。山田議員は一般質問でも取り上げました。

**7対6で採択。（賛成議員は下表の通り）**

安保関連法案・戦争法案・推進の請願を

# 充実に関する意見書

日本共産党議員団提案、全会一致可決！

や南スチーダンなどの戦闘地域に派遣し戦死者が出るのは、と大変心配されます。

### 安保関連法案に反対する町民の会が全

議員に法案廃案を陳情

一方、28名の呼びかけ人と510名の賛同者

連名による町民の会アピールが出され新聞折り込みされました。さるる月8日、町役場で全町会議員に「安保法制反対」を陳情されました。国の形を変えてしまつともいわれる今回の

安保法制ですが、明らかに憲法9条に違反手続的にも立憲主義に違反するこの法律はすみやかに廃止すべきではないでしょうか。

重審議を求める」と正反対のタイトルをつけて提案……谷議員・坂野議員ら

谷議員の提案及び坂野議員ら6名賛同により、戦争法案推進を求める請願と同一内容の意見書を「慎重審議を求める」と正反対のタイトルをつけて提案しました。当初「集団的自衛権の憲法解釈と安全保障法制改正案に関する意見書」と提出していたものを、戦争法案に対する町民の声に押され、本会議での審議前にタイトルだけ「慎重審議を求める」と変更しました。こんなぎまん的な策略は許されません。

安保法制（戦争法）推進の意見書を「慎重審議を求める」と正反対のタイトルをつけて提案……谷議員・坂野議員ら

谷議員の提案及び坂野議員ら6名賛同により、戦争法案推進を求める請願と同一内容の意見書を「慎重審議を求める」と正反対のタイトルをつけて提案しました。当初「集団的自衛

権の憲法解釈と安全保障法制改正案に関する意見書」と提出していたものを、戦争法案に対する町民の声に押され、本会議での審議前にタイトルだけ「慎重審議を求める」と変更しました。こんなぎまん的な策略は許されません。

日本共産党議員団はこうした共同給食センターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

町長も公約していた自校方式でなく、大量給食の香美市広陵町共同センター方式となつたことで、実施後いろいろな問題が発生することが危惧されます。

### 共同給食センター方式の問題点

毎日4千食の大量調理を民間委託するとい

う計画の問題点は、①効率優先で受託企業の利益確保のために、肝心の安心安全の確保や

食育が不十分になる②献立や原材料仕入れは安保法制ですが、明らかに憲法9条に違反す

みやかに廃止すべきではないでしょうか。

手続き的にも立憲主義に違反するこの法律は接指導きない（＝偽装請負は違法となる）③温かいものは温かく冷たいものは冷たくおいしく給食が出来るのか④幾人もの手を経るのでア

レギー対応の給食の誤配の危険がある（自校方式では本人が調理室で直に受け取る）⑤栄養教員が担任や、養護教員、生徒指導教員等と連携して生徒の細やかな指導をすることが難

しい⑥地産地消の推進が困難になる（4千食分の大量の地場産食材の確保が困難なので、市場からの仕入品中心にならざるを得ない）等。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

ターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

ターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

ターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

ターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

ターの問題点を少しでも改善し、今後も生徒や保護者の声に耳を傾け、充実した学校給食にできるよう取り組んで行きます。

日本共産党議員団はこうした共同給食センタ

不要のカーペットがあればご提供いただけませんか。連絡は山田議員まで

こんにちは日本共産党です
広陵民報
2015(平成27)年12月-035
発行:日本共産党広陵支部
町会議員:八尾 春雄 0745-60-0972
snkb30217@hera.eonet.ne.jp
町会議員:山田みつよ 0745-55-7003
my22@kcn.jp
日本共産党広陵町議員団 HP
<a href="http://koryo-jcp.jp/">http://koryo-jcp.jp/</a>

9月議会で町から平成26年度決算が報告され、5億円の黒字であることが判明しました。
これをふり使いせず、住民の願い実現のために活用し住民に還元することが大事です。
この決算は、消費税増税（5%から8%）と医療保険料や給食費・下水道使用料など公共料金値上げが同時に強行されるなど住民生活圧迫の決算となつており、共産党議員団は下表の通り6決算に反対、3決算に賛成しました。
<b>危険なアナンバー制度・個人番号カード</b> 申請は任意
全国で三千億円を投じてマイナンバー制度が開始されます。住民全員に番号通知が届きますが個人番号カードの作成はあくまで任意（各人の自由）となっています。税金・年金・社会保険ばかりでなく預金残高や健康診断結果なども共通の番号で管理するため個人情報の漏洩が懸念されます。関連した条例改定には、これらの根拠を挙げて反対しました。山田議員は一般質問でも取り上げました。

7対6で採択。（賛成議員は下表の通り）
安保関連法案・戦争法案・推進の請願を
申請は任意
全国で三千億円を投じてマイナンバー制度が開始されます。住民全員に番号通知が届きますが個人番号カードの作成はあくまで任意（各人の自由）となっています。税金・年金・社会保険ばかりでなく預金残高や健康診断結果なども共通の番号で管理するため個人情報の漏洩が懸念されます。関連した条例改定には、これらの根拠を挙げて反対しました。山田議員は一般質問でも取り上げました。

来年二学期からの給食開始をめざし、広陵町図書館前の工事がスタート。
よいよ来年二学期から中学校給食が始まることで多くの保護者の皆さんが喜んでおられます。日本共産党議員団も、長い間の運動が実ったもので大きな前進と考えています。
ただ、多くの保護者の皆さんのが希望し、山村
議案
議案

議案	日本共産党	公明党	無所属	結果
平成26年度決算	●	●	○	賛成11反対2で可決
①一般会計②国民健康保険③介護保険	○	○	○	
④後期高齢者医療⑤学校給食⑥下水道	○	○	○	
マイナンバー法適用のための条例改定	●	●	○	賛成11反対2で可決
&手数料条例改定	○	○	○	
安保関連法制（戦争法）推進のための請願	●	●	●	賛成7反対6で可決
安保関連法制（戦争法）慎重審議を求める意見書	●	●	○	賛成10反対3で可決

坂口議員から「民主党を離党した」との申し出がありましたので今回より無所属議員と表記します。

の制度改正にも予防医療などの市町村の自助努力への支援が盛り込まれている。

### 3. 各学校クラブの熱中症対策は?



## 山田みつよ一般質問

### 1. マイナンバー制度は中止を!

(問) この制度の施行により個人情報が漏洩し、成りすましなどの重大な被害が予想される。

中小企業もセキュリティ完備が義務となり困っている。だが国は何も補助してくれない。自治体の対応も経費や人員がかかる。国民が望んでいない危険な制度は中止を求める。

(町長) 小規模事業者は健のかかる所にマイナンバー記載書類を保管。パソコンに最新のウイルス対策ソフトを入れるなど経費面はそれほど必要はない。町のシステムは安全対策を講じてい

### 2. 国保の構造的な欠陥は解決できるのか

(問) 県は29年度から国保会計を広域化する計画を進めている。国保税を100%県に上納

するため、実情を無視した納税強化で差し押さえなどが今より増え、国保税の値上げによる

中小企業もセキュリティ完備が義務となり困

っている。だが国は何も補助してくれない。自治

体の対応も経費や人員がかかる。国民が望んで

いない危険な制度は中止を求める。

(町長) 小規模事業者は健のかかる所にマイナン

バー記載書類を保管。パソコンに最新のウイルス

対策ソフトを入れるなど経費面はそれほど必

要はない。町のシステムは安全対策を講じてい

## 暮らしの要求アンケートに ご協力を!

返信用封筒に入れてご回答ください(切手不要)



実させて役割を明確にした。検食も従来通り実施する。

### ② 介護保険制度改革等への対応

(問) 平成29年4月からホーリープラザサービス、デイサービスを介護保険対象から外す法改定がなされた。広陵町では今後どうするのか。保険料を年金から天引きしながらサービス廃止では町民の納得は得られない。また買い物難民では特に自由飲水ではなく、適時に強制飲水をさせ注意を払っている。

(理番者)これまで実施してきたサービスは町の解消への取り組みとして、日々物品販売車を町内巡回するように交渉できないか。

(理番者)これまで実施してきたサービスは町の事業として引き続き実施する。利用者の負担増は考えられない。逆に介護保険にはないサービス例、話し相手になる)の要素があれば研究したい。

(3) 香芝市の包括協定の提携

(問) 香芝・広陵共同給食センター設置とともにな

い、香芝市が負担すべき賃借料(年間300万円)は取りやめ包括協定を締結することになった

ことだが、具体的に次の通り提案する。(1)香

芝市コミュニティバスの広陵町内運行(2)香芝市所

有施設は広陵町民も同様に使用できる(3)五位

堂駅駐輪場(4)バス停(5)五位

位堂駅前に広陵図書館返却ボックスを設置(6)

芝市が回収(7)広陵図書館に届ける等々。

(教育)今後の香芝市との協議の中で具体的に提案して結論を得たい。

(その他) 高田川を含む河川の堆積土砂の撤去

(教育)今後の香芝市との協議の中で具体的に

提案して結論を得たい。

(教育)今後の香芝市との協議の中で具体的に

## 「奈良モデル」を考える

### 1. 奈良県は平成の市町村合併がすすまなかった市町村合併を補う方策として

奈良県は平成の市町村合併がすすまなかった【全国で320

(07年)自治体に】奈良県47

(1995年)→39(07年)自

治体にとまる】ことから「県

と市町村の連携、協働の新しい

仕組み」という打ち出し

で「奈良モ

デル」と呼

び、行政経

営健全化、

行政の広域化をすすめて

市町村長ミートなど

で議論された南和広域医

療組合の設立、徴税強化、

ゴミ処理の広域化、水道

施設の共同利用、道路イ

ンフラの長寿命化などが具現化されました。

ノンフランの長寿命化などが具現化されました。

さらに、国を先取りした国民

健康保険の一元化は、これまで

各市町村が頑張ってきた予防検

診活動による保険料の軽減努力

を無意味なものとするおそれがあ

ります。

「奈良モデル」の典型事業と

される市町村税の徴収強化事業

では、「各市町村に徴収率を公

表、羞恥心に訴えかける」と県

が市町村を支援し連携する

ことは大切です

が、広域連携を強調するあまり、

地方自治の本旨競争があり立っています。

また、消防広域化では生駒市、

奈良市以外の37市町村が1消防組合になつたよう】財政力の

ない自治体は県の言いなりにな

に基づいた議論をすすめたいも

のです。

の報告に記載されているように、

競争をあり立っています。

また、消防広域化では生駒市、

奈良市以外の37市町村が1消防組合になつたよう】財政力の

ない自治体は県の言いなりにな

に基づいた議論をすすめたいも

のです。

の報告に記載されているように、

競争をあり立っています。

また、消防広域化では生駒市、

奈良市以外の37市町村が1消防組合になつたよう】財政力の

ない自治体は県の言いなりにな

る必要があります。

さらに、国を先取りした国民

健康保険の一元化は、これまで

各市町村が頑張ってきた予防検

診活動による保険料の軽減努力

を無意味なものとするおそれがあ

ります。

「奈良モデル」の典型事業と

される市町村税の徴収強化事業

では、「各市町村に徴収率を公

表、羞恥心に訴えかける」と県

が市町村を支援し連携する

ことは大切です

が、広域連携を強調するあまり、

地方自治の本旨競争をあり立

ます。

また、消防広域化では生駒市、

奈良市以外の37市町村が1消防組合になつたよう】財政力の

ない自治体は県の言いなりにな

に基づいた議論をすすめたいも

のです。

の報告に記載されているように、

競争をあり立っています。

また、消防広域化では生駒市、

奈良市以外の37市町村が1消防組合になつたよう】財政力の

ない自治体は県の言いなりにな

に基づいた議論をすすめたいも

のです。

の報告に記載されているように、

競争をあり立っています。



